



Diario Concepción

Domingo 29 de septiembre de 2024, Región del Biobío, N°5946, año XVII

RESIDENCIAS ESPECIALIZADAS TIENEN UN ALTO COSTO

Las claves para enfrentar el Alzheimer en el Gran Concepción

Es importante estar atentos a los primeros síntomas.

El Alzheimer es una enfermedad que muchas veces llega de forma imprevista. Por eso, ante los primeros síntomas de olvidos repetitivos y pérdida de objetos personales, entre otros, se debe buscar

atención médica para tener un diagnóstico.

El paciente debe recibir apoyo médico y farmacológico para retrasar la progresión de la enfermedad y el cuidador terapia psicológica

para sobrellevar la carga emocional que genera la enfermedad. En caso de querer acudir a residencias especializadas, su costo en la zona va de los 600 mil a un millón 900 mil pesos.

CIUDAD PÁGS.10-11

FOTO: SUBSECRETARÍA DE TURASMO



Subsecretaria de Turismo valoró aporte del Mundial de Rally al rubro a nivel local

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.14-15

Aspirantes al Gobierno Regional priorizan otros medios de propaganda por sobre "palomas electorales"

POLÍTICA PÁGS.4-5

FOTO: WRC RALLY CHILE



Rovanperä toma el liderato en el WRC Rally Chile Biobío

El finlandés tuvo un excelente desempeño y desplazó a Elin Evans de la punta. Entre los chilenos, el mejor es Alberto Heller, que se ubica en el puesto 15. DEPORTES PÁG.18

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



Lota Schwager venció 2-0 a Naval en Coronel y logró su ascenso a Tercera A

DEPORTES PÁG.20

EDITORIAL: NECESIDAD DE GENERAR CONCIENCIA SOBRE LA DONACIÓN DE ÓRGANOS